

オジロワシ発見

岩木川の神田橋付近（五所川原市金木）でオジロワシを見ました。後日、撮影のため友人としぶとく待機、約1時間ねばって見事劇的写真撮影に成功しました。（平成23年2月）



オジロワシは、希少種で全長70cmから90cm、岩木川では十三湖から神田橋にかけて11月から3月までの間、生息しているとされています。写真はたぶんオジロワシだと思います。

カワセミ発見

五所川原市長富の飯詰川で、カワセミを発見しました。年々川はきれになり、餌となる小魚も増えカワセミ数十羽はいると思われます。（平成22年8月）
カワセミの棲むきれいな川を守っていききたいものです。



カワセミは、体調約17cmのスズメほどの大きさと鮮やかです。青森県では、8月から10月にかけて生息するとされています。

「キバナコスモス」で花いっぱい

5年前から、友人5人で「花を愛する会」を結成し、花を植える活動をしています。

五所川原市斜陽館近く金木川旧川の河川公園の写真です。公園整備が完了したので、昨年キバナコスモスを植えています。6月に約350株を植え、7月下旬から10月末までオレンジ色のきれいな花をさかせました。月に2回の草取りや水やりはかかせませんが、近所の人喜んでる姿を見るとやりがいがあります。



他に五所川原市国道339号 ハローワークから西北病院前までの約1km、津軽鉄道沿線にもコスモスの花を植えています。

津軽の街を花いっぱいに見ませんか。



哀愁 津軽鉄道

ストーブ列車が人気です